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RESUME

Ce mémoire présente une étude détaillée d’un batiment R+9+sous sol de forme irréguliére,
implanté dans la wilaya de TIZI OUZOU, classée comme une zone de moyenne
sismicité (zone lla).

Cette étude est réalisée :

En premier par la description générale du projet avec une présentation de 1’aspect
architectural des éléments du batiment. Ensuite le predimensionnement de la structure et enfin
la descente de charge.

Par I’étude des éléments secondaires (les escaliers, dalles et 1’acrotére).

Par 1’étude dynamique de batiment a 1’aide de logiciel ETABS afin de déterminer les
différentes sollicitations due aux chargements.

Ensuite le ferraillage des différents éléments résistants de la structure (poteaux, poutres,
voiles). Et enfin 1’étude de fondation.

Ceci, en tenant compte des recommandations du BAEL91 modifié 99 et des reglements
parasismique Algériens RPA99/2003.
Mots clés : ETABS, sous sol, forme irréguliére.

Abstract
This paper presents a detailed study of an irregularly structure R + 9 + basement, located in
the wilaya of T1ZI OUZOQOU, classified as an zone of medium seismicity (zone 11a).
This study is carried out:

First by the general description of the project with a presentation of the architectural
aspect of the building elements. Then the pre-dimensioning of the structure and finally the
descent of load.

By the study of secondary elements (stairs, slabs and acroter).

By the dynamic building study using ETABS software to determine the different loads.
Then the reinforcement of the various resistant elements of the structure (columns, beams,
shell). And finally study the foundation.

This, taking into account the recommendations of the modified BAEL91 99 and the
Algerian seismic regulations RPA99 / 2003.
Keywords: ETABS, basement, irregular form.
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